



RI第 2820 地区 第 7 分区 2024~25 年度 2025 年 3 月 11 日発行

Weekly

第 3100 回例会

- ◆創立 1959 年 11 月 25 日
- ◆スポンサークラブ  
土浦ロータリークラブ
- ◆姉妹クラブ  
仙台東ロータリークラブ

ロータリーの  
マジック

2024-25 年度 RI テーマ

## 竜ヶ崎ロータリークラブ



### 一本日のプログラム

招待卓話 地区職業奉仕委員会 安 圭一 総括委員長(水戸 RC)

### 一次週以降のプログラム

3/18 休会 (クラブ定款第 7 条第 1 節(d)において)

3/25 ロータリー財団セミナー報告 (3/15 開催)

本日のロータリーソング  
「四つのテスト」

1. 真実かどうか
- 2.みんなに公平か
- 3.好意と友情を深めるか
- 4.みんなのために なるかどうか

### 第 3099 回例会記録 (2025 年 3 月 4 日開催)

点鐘・ソング	海老原会長・君が代
ゲスト	リンさん (米山奨学生)
ビジター	片桐武美様、遠藤栄治様 (守谷 RC)
会長報告 海老原会長	<ul style="list-style-type: none"> <li>今日は新会員が入会されて大変嬉しく思います。この日の為に皆様もそれぞれご尽力頂きましたが、きっかけは滝澤会員増強委員長の会員増強フォーラムだったと思います。あの日からみんなで会員増強に力を合わせられたように思います。</li> </ul>
幹事報告 杉野(訓)幹事	<ul style="list-style-type: none"> <li>回覧: 第 7 分区親睦ゴルフ大会</li> <li>3 月のロータリーレート 1 ドル=150 円</li> <li>理事会報告 <ul style="list-style-type: none"> <li>①新会員入会承認 林佳範氏、小林佑也氏、菊地建治氏、糸賀康浩氏、野上俊雄氏</li> <li>②入会後の所属は親睦活動委員会とする</li> <li>③茨城新聞への広告掲載。3/19 掲載。市町村シリーズにクラブの紹介記事</li> </ul> </li> <li>例会終了後、理事会を開催します。</li> </ul>
委員会報告 出席委員会 小島(孝)委員	<ul style="list-style-type: none"> <li>会員数 36 名、出席 29 名 (内 ZOOM4 名) 出席率 80.56%</li> <li>欠席: 関口君、新沼君、荒井君、杉野(美)君、沼崎君、秋田君、小林君</li> <li>メークアップ: 2/23 ロータリーカップ (海老原君、杉野(訓)君、大竹君、寺田君、中嶋君、小島(孝)君、倉沢君)</li> <li>2/23 米山新春の集い (中嶋君)、3/1 米山修了式 (沼野君)</li> </ul>

職業奉仕委員会 岩田委員長	・来週のプログラムは職業奉仕委員会が担当で、地区の総括委員長をお迎えするにあたり、皆様にお願いがあります。今年度の月信8月号の職業奉仕総括委員長の記事とロータリーの友1月号の四つのテストに関する記事を、是非お見通し下さい。よろしくお願ひ致します。
競馬愛好会 阿部幹事	・競馬愛好会のお知らせ 4/6(日) 10時中山競馬場現地集合 会費：7000円 申込は先着順20名です。参加希望は阿部幹事までお願ひします。

## 米山奨学生卓話 「1年間を振り返って」 レティ テュイ リンさん



### 沼野米山カウンセラー

ロータリー年度は7月から始まり6月で終わりますが、米山奨学生は、4月から3月までで終了となりますので、今月が米山奨学生のリンちゃんは卒業となります。おとといの日曜日には、米山修了式があり、つくばの日航ホテルへ、私とリンちゃんとで参加して参りました。このあと、リンちゃんに1年間を振り返って卓話ををしてもらいますが、4月からベトナムへ帰国し、社会人として頑張っていくということなので、門出を祝いたいと思います。

私は、流通経済大学4年生のレティ テュイ リンと申します。リンと呼んで頂ければと思います。ベトナムから参りました。

去年の4月から米山奨学生として竜ヶ崎クラブに1年間お世話になりました。今日は最後の例会ですので少し寂しい気持ちでお話させて頂きます。

### \*6年間の日本での生活の振り返り

2019年4月13日。6年前に初めて日本に来た時のことを行なうことを今でも忘れられません。自分の未来を切り拓くため、ベトナムを離れて新しい環境に飛び込む決意をしました。初めての海外生活に胸を躍らせる一方で、不安も沢山ありました。日本語はある程度勉強してきましたが、実際に生活するとなると、文化や習慣の違いにとまどうことも多かったです。

例えば、初めて電車に乗った時、乗車する時に並ぶべきだということに気付かなかったり、日本の車が歩行者に道を譲る文化だったりしたことです。ベトナムでは、車は歩行者に道を譲ることはないので、車が止まってくれた時は感動しました。日本ではこれが当たり前であり、こういう小さな優しさを感じたことで、日本の生活がより一層特別に思いました。

日本の印象は、全てにおいて清潔で美しい国で、秩序正しく整っているということでした。街の景色や人々のことが、私にとっては新しく興味深かったです。

私が、日本で初めて借りたアパートは、レオパレスで、20平方mの広さに4人の同郷の女の子達と暮らしていました。初めて日本に留学してきた外国人は、ベトナム人だけかもしれません、レオパレスしか借りられません。ベトナムでは広い家に住んでいたので、最初は狭い家に慣れるのが大変でした。特に一緒に4人で暮らした為、プライバシーも守れず、お互いに譲り合いながら生活しなければなりませんでした。

初めてのアルバイトも貴重な経験でした。東京の新小岩駅に住んでいたので、駅周辺を探して、募集のチラシを写真に撮って電話しましたが、どこも受け入れてくれませんでした。日本語があまり話せなかったからです。インターネットでアルバイト募集を見つけて、やっと働くことが出来ました。それはクリーニングショップでした。そこで一緒に働く日本人の方々は優しくて、初めて日本人の優しさに触れることが出来ました。その仕事は、お客様から衣類を受け取り、それを仕分けて大きな袋に詰めて発送することで、決して過酷ではありませんでしたが、勤務時間が長くて体力的に大変で、お客様がいない時は、たまに耐えられず衣類の袋に寄りかかって居眠りをしてしまうことも



ありました。1年働いた後、よりよい環境を求めて辞めたのですが、その時は店長から、とても素晴らしいプレゼントを頂きました。今でも大切にして愛用しています。店長の優しさと一緒に働く人の温かさのおかげで、私は頑張ることが出来ました。今でもそれを見るたびに、当時の私の能力と支えてくれた人々のことを思い出して感謝の気持ちでいっぱいになります。

当時、そのアルバイトの他に、スーパーのアルバイトも同時にしていました。Wワークをしても学業を疎かに出来ないので、毎日、学校と仕事を行き来しながら、如何に体力を維持するかを考えていました。時には疲れ果ててしまうこともありましたが、それでも前に進むしかありません。この経験から努力する大切さと、限られた時間の中でベストを尽くすことの優位性を学びました。

その後は、焼き肉、弁当屋、コンビニ、ホテルのフロントのスタッフ、そして現在の通訳の仕事など、様々なアルバイトに挑戦しました。出来るだけ様々な経験を積み、能力を磨くために色々な仕事に挑戦したいと思っていました。どの仕事も簡単ではありませんでしたが、それぞれの職場で学ぶことがあります、沢山の人と出会い、多くのことを習得することができました。これらの経験は私にとって日本の生活を支えてくれる貴重な学びの場でもありました。困難な状況でも努力を続けることで、自分自身を成長させることができると実感しました。

#### \*流通経済大学での学び

コロナ禍で入学したため、1年生の最初の学期はずっとオンラインでした。大学生活の実感は全く沸かず、学生に直接会うこともなく友達もいなかったので、とても寂しかったです。何かサークルはないかと大学のホームページで探して、オンラインで開催されていた「留学生交流会」に参加し、そこで先輩や大学での初めての新しい友達が出来ました。一緒に日本語の勉強をしたり、日本の文化を体験したり、とても楽しい時間を過ごして、今でも良好な関係が続き助け合っています。コロナ禍が落ち着き、対面授業が始まると、さらに多くの友達が出来、大学内外の様々なイベントに参加するようになって、大学生活がどんどん充実し、意味のあるものへなっていくことを実感しました。その中で、自分達でベトナム人留学生クラブを立上げて、大学内外のイベントで、ベトナムの美しい文化を紹介する活動を始めました。多くの人にベトナムの文化を知ってもらうことを嬉しく誇りに思いました。大学2年と3年の時は、茨城県親善大使と、千葉県グローバルタコナイスに任命され、もっとベトナムの文化を広げることが出来、日本の文化も体験することができて、とても嬉しかったです。

#### \*米山奨学生との出会い

1年生の頃から、いつかロータリーの奨学生になりたいと夢を見て、努力をしてきました。合格の知らせを聞いた時は、本当に嬉しくて今までの頑張りが無駄ではなかったと幸せな気持ちでした。奨学生になって、私にとって経済的にも大きな支えになり、負担を軽減されたことで学業に専念することが出来ましたし、ロータリークラブの素晴らしい方々と出会うことが出来ました。ロータリークラブの皆様から、日本の文化や社会について多くのアドバイスや教えを頂き、深く感謝をしています。また世界中から来た友達に会うことが出来て、様々な文化や価値観を持つ仲間達との交流は、私にとって非常に貴重な経験と国際的なネットワークを広げることが出来ました。米山奨学生としての1年間は、竜ヶ崎ロータリークラブの会員の皆様に大変お世話になり、心から感謝しています。毎月、例会に参加し、皆様と様々な話をした時間は忘れないです。特にカウンセラーの沼野さん、沢山お世話になりました。これからも学び続け成長していきたいと思います。皆様との出会いはかけがえのないものです、皆様のご期待に応えられるよう、今後も社会に貢献出来る様に努力していきます。私は4月からベトナムでの仕事を担当することになりました。来月からは、違う奨学生が来ると思いますが、私のことも忘れないで下さい。ベトナムに帰っても、日本との繋がりは続くと思いますし、また日本に来る機会もあると思います。そして皆様も、是非ベトナムに旅行に来て下さい。私が美しいベトナムと美味しいご飯を紹介します。ちなみに、私の実家はリゾート地でゴルフ場もあります。

最後に、ロータリークラブ、米山記念奨学会の皆様に改めて深く感謝申し上げます。奨学生としての期間が終了しても、この貴重な時間を大切に繋がりを続けていきたいと考えています。今後も社会に貢献出来る人材として、沢山努力して参ります。有難うございました。





## 第7分区親睦ゴルフ大会

ホストクラブの守谷 RC より、片桐武美様、遠藤栄治会長がお越し下さり、親睦ゴルフのご案内を頂きました。

日時：5月 15日(木)

場所：取手国際ゴルフクラブ

9:30 スタート



## ☆☆☆ 入会式 ☆☆☆

## ご入会おめでとうございます



糸賀康浩新会員



林佳範新会員



野上俊雄新会員



菊地建冶新会員

小林新会員は急遽出席出来ませんでしたので、後日改めて入会式を行います

### 3月のお誕生日おめでとうございます

- 5日：杉野訓男君



### ニコニコボックス

私は進んで奉仕の資金を提供します

¥5,000

海老原君 5名の新会員があり大変嬉しいです。  
菊地君 一挙に5人の入会おめでとうございます。

佐伯君 新会員の皆様を歓迎して。

¥2,000

杉野訓男君 誕生祝いを頂いた日に、新会員5名の入会式もあり、ロータリーの中で歴史的な日になりました。

¥2,000

倉沢君 新会員の皆様を歓迎して。

¥1,000

島倉君 新たなスタートを切りました。  
阿部君 奥様誕生日祝いを頂きました。

ご芳志の寄金、ありがとうございました。

小計 7件 ¥21,000 累計 228件 ¥693,197

通常例会を欠席される方は前日午後5時までに沼崎副S A A (090-8855-7915) に必ずご連絡下さい。

R I 第 2820 地区・第 7 分区

竜ヶ崎ロータリークラブ

☆例会日：火曜日・12:30~13:30 ☆会長・海老原次男 ☆幹事・杉野訓男 ☆S A A・沼崎正一  
☆例会場：喜仙 〒301-0824 龍ヶ崎市下町 2981 電話 0297-62-0269